

Vollard crée son premier festival pour enfants

Pour la Toussaint, du 25 octobre au 4 novembre prochains, Jeumon sera le théâtre d'un festival pour enfants, le premier du genre organisé par Vollard. Au menu : animations, spectacle et une nouvelle création «José» qui fait suite à «Noëlla».

VOLLARD a toujours tissé des liens avec le jeune public. Nous créons pour les enfants à peu près un spectacle par an. Le spectacle pour enfants a la vertu de se déplacer partout et comme il y a beaucoup de jeunes ici, on s'est dit qu'on va bonifier tout ça. Et puis, il fallait une opération comme celle-ci sur St-Denis. Il y a déjà le festival de contes et c'est très-bien» souligne Emmanuel Genvrin pour expliquer les raisons de ce fes-

tival, en poursuivant «nous ne voulons marcher sur les plates bandes de personne, juste axer ce festival sur le théâtre en présentant un spectacle professionnel, sachant que nous n'avons pas les moyens de faire venir des gens de l'extérieur. Je pense que pour l'avenir, on pourrait harmoniser les festivals».

Le théâtre Vollard mène depuis 1980 une histoire d'amour avec les enfants ne serait-ce que par les créations régulières qui leur sont destinées (*Ti Zan la pèr Bébet*, *le Mariage de Mascarin*, *le Chasseur de tangles*, *Tyé sèt bless katorz*, *Nelson et le volcan*, *la malle Debassyns* et le dernier en date : *Noëlla* qui a connu un véritable succès l'année dernière). Pourtant, c'est la première fois que la troupe de Jeumon consacre dix jours d'animations aux marmailles. Plusieurs troupes locales se sont associées à cette manifestation : Tropicadéro pour l'animation musicale, Hubert Hess et compagnie pour un spectacle *Animusicale*, le théâtre des Alberts qui reprend son western de marionnettes *Fleur de*

silence, la conteuse Annie Grondin, le théâtre d'Azur/Pat Jaune pour un spectacle *Les clowns dominos* et *Le cri du Margouillat* pour une initiation à la BD. Parmi les belles surprises de ce festival, la prochaine création du théâtre Vollard José qui fait suite à la précédente *Noëlla* qui a connu un franc succès l'année dernière. Une trentaine de représentations à travers l'île.

Après Noëlla, voici José

Cette nouvelle création du théâtre Vollard est la suite de la pièce *Noëlla*, qui traitait de l'endettement d'une famille et de l'éclatement de la cellule familiale. José sera «un nouvel épisode» de *Noëlla*. Cette pièce s'adresse aux enfants «qui peuvent voir *Grand-mère khal sans avoir peur*» déclare Emmanuel Genvrin «en fait, c'est aux mamans d'évaluer. Dans «José», on va doubler la mise en scène en rajoutant *Grand-Diable*». Résumé : *Noëlla* se retrouve seule avec son «p'ti père» José, un soignant homme d'affaires mais



PHOTO : M. DUQUIENOS

À l'occasion de ce festival, le théâtre présentera sa nouvelle création José qui est «une branche de Noëlla»

qui ne fait rien de la journée, se comporte en tyran domestique et importune la petite *Noëlla*. Comment libérer la famille de son emprise ?

➤ PRATIQUE

Tous les spectacles sont programmés à 15h. Tarifs tous spectacle : enfants 30F - adultes 50F. Forfait 9 spectacles : enfants 100F - adultes 200F. Au programme :

- **Mer 25 oct** : entrée libre avec Tropicadéro, animation musicale, atelier dessin, buvette, distribution gratuite de pépito - 15h30 : José

- **Jeu 26 oct** : Hubert et cie dans «animusicales»
- **Vend 27 oct** : théâtre des Alberts «Fleur de silence»
- **Sam 28 oct** : théâtre des Alberts
- **Lun 30 oct** : entrée libre avec Annie Grondin, 15h30, José
- **Mar 31 oct** : Annie Grondin et 15h30, cie Koméla «Klèr i lé»
- **Jeu 2 nov** : José
- **Ven 3 nov** : cie Koméla «Kolèr i lé»
- **Sam 4 nov** : théâtre d'Azur/pat Jaune «les clowns dominos»
- tous les jours de 15h à 19h : expo BD espace vidéo. Rens. au 21 25 26.